

■ 県立高校前期選抜 合格者発表当日の行動について ■

3月16日（月）正午以降、各高等学校で県立前期選抜の合格者発表が行われます。生徒の皆さんは、受験票を持って直接受験した高校に行くようになります。なお、交通事故等に十分注意し、中学校の制服を正しく着用してください。

結果に応じて、それぞれの行動についてまとめましたので、よく読んで行動しましょう。この内容は、保護者の方もご確認ください。なお、卒業式当日に配布したプリントに従って行動してください。

◇ 合格の場合 ◇ ※次のように変更になります

1 家族で喜びを分かち合ってください。※中学校への連絡はいりません

受験した高校から合格通知等を受け取り、学力検査の開示請求をして忘れないようにメモしておきましょう。また、新型コロナウイルス感染に気をつけながら、家族とともに喜びを分かち合ってください。学校への連絡はいりません。

- 2 新型コロナウイルスが落ち着いてから、中学校にあいさつに来てください。その時に、「開示してもらった点数」「受験報告書」を忘れず持ってきてください。※絶対に来てくださいということではありません。高校入学後、時間があったらということです。

◇ 不合格の場合 ◇

- 1 今後の進路について、学級担任に午後3時～午後4時までに電話で連絡しましょう。
- (1) 私立高校を併願している生徒は、併願校進学的意思を伝えてください。ただし、二次手続き（最終手続き）を忘れないように注意してください。
- (2) 併願がない生徒は、県立高校後期あるいは専修学校、通信制などへの進路に関する相談を行ってください。場合によっては、教育相談を実施いたします。
- 2 県立高校後期選抜を希望する生徒は、午後4時～午後5時の間に学級担任から今後の進路確認や進路に関する相談についての電話連絡がありますので、自宅で待機していきましょう。後期選抜の実施校および定員については、県の教育委員会から午後4時以降に発表されます。
- 3 進路に関する教育相談を行う場合は、3月16日（月）午後5時以降になります。

